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Was bisher nicht in unseren regionalen Zeitungen zu lesen war: 
 
Bei der Gemeinderatssitzung am 14.09.2009 wurden Fragen im Rahmen der 
Bürgerfrageviertelstunde sowie aus dem Kreis der Gemeinderäte an Bürgermeister Benz gestellt, 
deren Antworten für die Öffentlichkeit nicht uninteressant sind: 
 
Antworten [Bürgermeister Benz] (sinngemäß): 
 
   Problem A2-Holz Verbrennung! 

Ich habe bei der Ansiedlung von German-Pellets für die Verbrennung von Altholz bis zur 
Kategorie A2 gestimmt. Der Gemeinderat wurde darüber nicht informiert. 
 

   
   Problem Lärm vom Rundholzplatz! 

Von der Unteren Baurechtsbehörde Ettenheim gibt es eine Auflage, nach der German-
Pellets nachts den Rundholzplatz nicht betreiben darf. Diese Auflage liegt beim 
Wirtschaftsministerium von Baden-Württemberg und wurde bislang  – angeblich wegen 
Petition - nicht durchgesetzt. 

    [Einwand von Gemeinderat Masson: „Mir ist in Erinnerung, dass nach Aussagen von Rechtsanwalt 
     Sparwasser alle Maßnahmen zur Verbesserung der Immissionen unabhängig evtl. laufender Petitionen  
     umzusetzen sind. Somit ist das Verhalten des Wirtschaftsministeriums unverständlich gar rechtswidrig!]  

 
   
 Unternehmertag Ettenheim bei German Pellets 

Ich wurde lange vor dem Termin – in einem Gespräch von Bürgermeister zu 
Bürgermeister von Herrn Metz angesprochen. Habe aber gleich abgelehnt. „Ist doch klar, 
da geh ich auf keinen Fall hin.“  Eine schriftliche Einladung habe ich von Bürgermeister 
Metz nicht erhalten. 
 

Einzelne Räte stellten die Forderung an BM Benz, ggf. persönlich beim Wirtschaftsministerium in 
Stuttgart vorzusprechen. 
   
BM Benz meinte, jetzt soll erstmal RA Sparwasser die gesamte Kiste von A-Z aufrollen und 
rechtlich zu einer durchsetzbaren Lösung kommen. 
 
 
 


